

# Fachschaftsvertretung für Informatik und Mathematik

## Protokoll zur 11. Sitzung am 09. Juli 2013

<i>Datum</i>	<i>Ort</i>	<i>Beginn</i>	<i>Ende</i>	<i>Schriftführer</i>
09. Juli	IM 242	18:15	20:00	Thomas Ziegler

Hinweis: Die öffentlichen Protokolle werden um vertrauliche Inhalte oder rein interne Belange gekürzt.

### Anwesend

- Barbara Eckl (Barbara)
- Dominik Wagner (Dominik)
- Florian Quadt (FloQ)
- Lisa Wagner (Lisa)
- Manuel Grabowski (Manu)
- Marco Zieglaus (Marco)
- Martina Schacherbauer (Tina)
- Max Klenk (Max)
- Maximiliane Zirm (Maxi)
- Michael Bruckmeier (Mixi)
- Ramona Kühn (Ramona)
- Stefan Brand (StefanB)
- Stefan Ganser (Stefan)
- Thomas Ziegler (Tommy)
- Johannes Peter (Johannes)
- Imke Herkströter (Imke) (bis 19:20 Uhr)

### Beschließen der Tagesordnung und Aktuelle Anliegen

#### Berichte

1. Bericht vom zweiten Uniclub-Treffen (*Lisa*)
  - Anwesend waren die Fachschaftssprecher und -sprecherinnen (Lisa hat Manu vertreten), Vertretung des AStA, Frau Antje Stephan, und die Leitung des Career Service.
  - Für die neuen Anwesenden wurde noch einmal erklärt, was der Uniclub ist.
  - Für Studierende soll die Mitgliedschaft im Uniclub in den ersten zwei Jahren kostenlos sein.

- Danach beträgt der Beitrag für Studierende 15 € pro Jahr.
  - Das nächste Treffen wird am Donnerstag um halb 11 stattfinden.
    - Dort wird dann über die verschiedenen Satzungsänderungs-Ideen diskutiert.
2. Bericht vom Studierendenparlament (*Lisa*)
- Die offiziellen Protokolle finden sich unter <http://www.students.uni-passau.de/278.html>
  - Zusätzlich zum verlinkten Bericht wurden folgende Punkte besprochen:
  - Es war die letzte ordentliche Sitzung.
  - Alle Beauftragten und der AStA wurden entlastet.
  - Das Protokoll der 7. Sitzung wurde verabschiedet.
    - Es wurden hierbei erstmals die neu erarbeiteten Protokollrichtlinien umgesetzt.
3. Seminarpräsentation (*Stefan*)
- Die Präsentation lief gut.
  - Es waren ca. 60-70 Personen anwesend.
4. FIM Future Forum morgen um 15 Uhr, ISA 008 (*FloQ*)
- Es fand ein Treffen von FloQ, Flo Niedermeier und Dr. Offinger zur Vorbereitung des FIM-Future-Forum statt.
  - Die Professoren Kreuzer, Kosch und Granitzer mussten sich leider entschuldigen.
  - Es wird eine kurze Begrüßung durch Prof. Polian und Manu geben.
  - Wie soll eine Diskussion zu Stande kommen?
    - Es soll zu jedem Thema eine kurze Einleitung geben und dann mit einem provokanten Statement oder einer provokanten Frage die Diskussion ins Rollen gebracht werden.
  - Ziel ist nicht zwangsläufig, viele konkrete Ergebnisse zu erzielen. Vielmehr soll eine Grundlage für eventuelle Arbeitskreise zu manchen Themen geschaffen werden.
5. Neuer IEEE Political Relations Officer (*Tommy*)
- Tommy ist wieder IEEE Political Relations Officer und für die Koordination mit der Fachschaft zuständig.
  - Thomas Stieglmaier ist wieder Chair und Florian Sattler ist Vice Chair.
  - Alle Posten sind auf der IEEE-Homepage zu erfahren, siehe: <http://ieee.students.uni-passau.de>

## Diskussionen

1. Termin mit Kanzlerin, Termin mit Präsident (*Manu*)
- Morgen findet ein Treffen der Fachschaftssprecher und -sprecherinnen mit der Kanzlerin und dann anschließend eines mit dem Präsidenten statt.
  - Gibt es noch Themen-Vorschläge für diese Gespräche?
    - Wir können - angeblich - keine Räume vor 20:00 Uhr reservieren.
      - \* Auch nicht, wenn der Raum noch frei ist.
      - \* Dieses Thema wird mit der Kanzlerin besprochen.
2. Gendern auf dem UniBlog (*Tina*)
- Wie verfahren wir mit Verstößen gegen die Richtlinien zur Geschlechtergerechten Sprache?
  - Es wäre vermutlich am Sinnvollsten, dem Frauenbüro eine Mail zu schreiben.
  - Wenn es sich um Beiträge aus der FIM handelt, alternativ an den Geschäftsführer wenden.

## Sonstiges

1. Sitzungstermin kommende Woche wegen WiN:TeLeKT (*Manu*)
  - Da am Dienstag eine Veranstaltung von WiN:TeLeKT stattfindet, sollte unsere Sitzung verschoben werden.
  - Vorschlag zum Sitzungstermin: am darauffolgenden Mittwoch (17.7.) um 18:15 Uhr.
  - StefanB kann leider nicht teilnehmen.
  - **Ergebnis:** Der Vorschlag wird angenommen.
2. Am kommenden Montag, 15.07. um 17 Uhr: Konstituierende Sitzung des Studierendenparlaments (*Manu*)
  - Es gibt wie immer alle Beauftragtenposten sowie das Gremium neu zu besetzen – Interessierte?
  - Manu würde sich freuen, wenn jemand einen Posten übernehmen würde und kann es jedem nur empfehlen.
3. Bib-Schilder (*Tina*)
  - Das “Laptop-freie-Zone”-Schild ist weg.
  - Die Schilder an den Plätzen für FIM-Studierende müssen noch getauscht werden.
4. Imke verabschiedet sich aus der Fachschaft (*Imke*)
  - Sie wird ihre Pflichten noch bis zum Ende der Amtszeit erledigen.